



Livres audio : Afin de permettre la lecture aux personnes ayant des problèmes de vue, la médiathèque dispose depuis plusieurs années d'un fonds de livres imprimés en grands caractères, aisément identifiables dans les rayonnages, grâce à leur mention « LV ». Afin de compléter notre offre, nous venons d'acquérir quelques « Livres lus », sur support CD audio. Notre fonds est enrichi avec ceux empruntés auprès de la médiathèque départementale. Vous y trouverez des romans, romans policiers, nouvelles et poèmes.



Pour les retrouver et les réserver, rendez-vous sur notre catalogue en ligne, via le site de la mairie, en cliquant sur « recherche avancée » et en notant « Livres audio » dans la recherche par sujet.

Manga « Naruto » : C'est l'histoire d'un jeune garçon un peu solitaire au caractère fougueux, qui garde en lui l'ambition de devenir un maître Hokage, la plus haute distinction dans l'ordre des ninjas, pour enfin obtenir la reconnaissance de ses pairs. Cette série nous est prêtée par la médiathèque départementale pendant quelques semaines. A venir découvrir rapidement !

Nouvelle animation pour une nouvelle année : Initialement prévue en novembre, l'animation sur les « Coups de cœur littéraires » avait dû être annulée du fait du deuxième confinement. Elle s'est finalement déroulée le 23 janvier dernier. Respectant les consignes sanitaires, ce sont cinq personnes qui ont rejoint Renée-Claire, l'animatrice bénévole, afin de présenter un ouvrage qu'elles avaient aimé. Ces rencontres sont l'occasion de découvrir et faire découvrir certains auteurs ou ouvrages, vers lesquels nous ne nous serions pas orientés seuls. Dans un contexte sanitaire dépourvu de manifestations culturelles, cette animation était la bienvenue chez les participants, qui ont eu la possibilité de partager un moment convivial autour de leurs lectures. Les coups de cœur de ce jour :

- « La tresse » de Laëtitia Colombani,
- « Les 7 merveilles du monde » de Blengino et Palma,
- « La famille Martin » de David Foenkinos,
- « Nymphéas noirs » de Michel Bussi,
- « Les braccassées » de Marie-Sabine Roger,
- « Ciel d'acier » de Michel Moutot,
- « Là où chantent les écrevisses » de Delia Owens,
- « Les 7 sœurs » de Lucinda Riley.



D'autres rencontres seront fixées ultérieurement, selon le contexte sanitaire. Nombre limité de places, sur inscription.



Vœux à l'EHPAD

5 janvier : Les bénévoles du comité d'animation et de loisir n'ont pas pu venir pour la galette des rois en raison de la crise sanitaire mais ils n'ont pas manqué de nous déposer de délicieuses galettes des Rois. Et pour l'ambiance musicale Philippe est toujours au rendez-vous !



7 janvier : La municipalité a présenté ses vœux aux résidents de l'EHPAD. A cette occasion, tous se sont vus remettre une carte de vœux confectionnées par les membres de la Commission Affaires sociales avec l'aide de jeunes de la commune. En remerciement, les résidents se sont à leur tour prêtés au jeu.



Un grand merci également aux enfants de la commune et aux écoles des communes environnantes qui ont envoyé de jolies cartes de vœux aux résidents. Pour les remercier, les résidents ont réalisé des affiches pour chaque école.



18 janvier : Nous avons eu le plaisir de retrouver « roue libre » qui a fait voyager les résidents de l'Alsace à la Camargue, nous partageant ses photos prises lors de ses expéditions à vélo en famille.

